



Anouchka Perez

Anouchka Perez est une jeune artiste de 25 ans diplômée en 2013 de l'Ecole Cantonale d'Art du Valais (ECAV). Elle vit et travaille entre Sion et Morges.

Son travail artistique s'articule autour de la polysémie et du sens des mots. Afin de proposer une réflexion sur le langage et la communication, elle aime déconstruire, réarranger, complexifier les mots et leur sens.

Selon l'artiste, chaque mot est riche d'un certain potentiel significatif et visuel. Ainsi, elle cherche pour chaque mot un espace adéquat, un matériau précis, une représentation juste. Son travail est avant tout centré sur la reconstruction du sens du mot par le spectateur. Le fait que les mots ne nous soient parfois livrés que partiellement permet à l'artiste d'insister sur leur complexité et leur importance. Le but étant de réinvestir le signe de toute sa puissance significative et graphique.

Par cette démarche, elle cherche à partager un autre niveau de lecture et une autre vision de l'espace où se trouvent le ou les mots installés ainsi qu'à la transformation de leur perception. Elle inscrit un équilibre entre forme et contenu, entre sens et figures spatiales.

www.anouchkaperez.com